
等待演讲稿配乐视频(汇总5篇)
演讲稿是演讲者根据几条原则性的提纲进行演讲，比较灵活，
便于临场发挥，真实感强，又具有照读式演讲和背诵式演讲
的长处。大家想知道怎么样才能写得一篇好的演讲稿吗？以
下我给大家整理了一些优质的演讲稿模板范文，希望对大家
能够有所帮助。

等待演讲稿配乐视频篇一

等待也许是一种焦虑，等待也许是一种无奈，等待也许是一
缕情感，等待也许是一种幸福……世界上，有你在等待别人，
也有别人为你而默默等待。

还记得小时候，父亲在学校门口等待的情景。他的目光不断
地向嘈杂的人群里观看，焦急却又很耐心的样貌，当我最终
与他的目光对视的时候，他的脸上便浮现出一个舒心的微笑，
仿佛等待的不是一个人，而是一种幸福、一种满足。

然后我便跑上去，抓住他的手，把书包“恶狠狠”地甩进他
的怀里，一蹦一跳地走在他的前面，不时地注意他匆匆忙忙
的脚步。

童年，我是一个要归家的孩子总是要父亲的等待，父亲的等
待也在我心里越积越厚重。然后，我才明白，这是一种爱，
叫父爱。

渐渐地我长大了，我渐渐的明白，父亲还有一个漫长的等待。

这种等待复杂而又简单地在我脑海不断地徘徊。

啊，这记忆的碎片就像拼图一样，拼成了一幅漫长的画卷，
而这画的名字叫低调，这画的灵魂就是沉甸甸的父爱。



等待一点点渗透，由我到每一个人。我们都有期望，都在等
待。

等待是一种幸福吗?也许是，我要让所有等待的人都在幸福地
等待，等待到最终幸福地收场。

等待演讲稿配乐视频篇二

既然我们有本事去克服惰性，下一步是不是应当计划不要空
等待呢?

也许你会觉得时间还早，等一等没什么大不了的，可你究竟
有几个年华能让你等得起。有的人一晃眼父母便白了头，刺
眼的白发分明在诉说着残酷的现实。

或许有一天当你认识到要认真地对待父母时，他们早已和尘
土混合在一齐了。有些事情并不是知错能改就能够挽回的，
当你糊里糊涂地在工地上累死累活时，才发现当初自我在学
校从未用功过，可一切都晚了，因为时间不会等待任何人。
有些人错过便是一辈子。

当你和朋友发生争执时，碍于面子，只是一味地等待着对方
来道歉，但当你意识到错误时，你和你的朋友早已成了陌路
人。

为什么要等到一切都不可挽回时才发现?为什么要等到自我忏
悔时才明白错误?为什么就不能不做毫无意义的等待呢?有句
话这样说：“是金子总会发光。”可是，你不“动”谁会明
白你是金子还是玻璃球呢?等待，就像一个伸手不见五指的慢
慢长夜，何时才是个头啊!你等的是什么?真的值得?机会青睐
的是有准备的人。难不成你也要像守株待兔的人一样相信会
有兔子再撞上来?等待是一种懦弱，是缺乏斗志。懦弱、动摇
者常常用没有机会来原谅自我。其实，生活中到处充满着机
会!何不上前去牢牢捉住呢?别在原地等待了，没有人不愿意



提高的。

不要等待人生来主宰你，我们要去改变人生。毫无意义的等
待，只能让时间苍老，万事成蹉跎。

等待演讲稿配乐视频篇三

尊敬的老师，亲爱的同学们:

大家好！今天我要演讲的题目是《感恩不需要等待》。

提起感恩我总是认为感恩离我很遥远,妈妈常问我：“你长大
了，会不会孝敬我？”老师说：“不知道今后你会不会记得
我？”姥爷说：“你工作了要给我买好吃的哟！”我总是笑
盈盈答应着，在我幼小的心灵里懂了，我长大了要学会感恩，
可是有一件事改变了我的想法。

故事要从我的姥爷说起，我生活在一个幸福的家庭里，姥爷
是家里最心疼我的人，从小他就天天陪伴着我，我的妈妈、
爸爸在水泥厂上班，离家有20公里，照顾我的衣食住行的任
务自然就落到了姥姥、姥爷的身上，姥爷是山东人，他不善
于表达，但我喜欢吃啥他就做啥，包子、馒头、饺子、水果、
糕点再贵他都从不吝啬，瞧！我的这个大个子，都是姥爷的
功劳，可是现在我再也吃不上姥爷的手艺了。

今年这个夏天让我铭心刻骨，7月15日的下午，姥爷又到厨房
给我们做饭，姥爷弯腰低头去拣葱花时血管破裂，颅脑内大
出血……住进了重症监护室，我们只能隔着厚厚的墙壁，紧
闭的门窗默默地等待着，我在医院的`走廊上徘徊着，伤心的
泪水默默地流着，我多想给姥爷捶捶背为他减轻病痛的折磨，
多想为姥爷捏捏脚让他知道他的孙子在他身边照顾他，多想
喂姥爷一口我做的面条，让他知道孙子也会做好吃的……,可
是再也没有机会了，姥爷没有留下一句话，静静地走了，我



眼睁睁地看看姥爷被推进火化间，那无情的火焰燃烧着姥爷
的那一霎那，我泪流满面地呼喊着：“姥爷……”我多想拉
住姥爷的手说：“姥爷，您别走！姥爷我还没有挣钱给您买
好吃的，姥爷，您别走！我还没有带您游山玩水呢！姥爷您
别走！我还没有好好伺候您，让您享享亲福呢！……”我的
心中留下了永远的遗憾，我没有在姥爷生前及时地为姥爷做
点什么？我错误地认为感恩是要等我长大，不！不是！感恩
不需要等待！及时为你身边的人做一些力所能及的小事也是
感恩。

同学们，你们还认为感恩需要等待吗？

让我们一起大声地说，不！感恩不需要等待！不要在我们的
生命中留下遗憾，让我们像一缕阳光给身边的人带来温暖，
让我们带着天使般的微笑给身边的人带来快乐，让我们伸出
自己的小手去做家人的左膀右臂。

感恩不需要等待，让我们抓住每一次自己发光发热的机会，
去感恩亲人，感恩师长，感恩关心帮助我们的人，“感”字
下面一颗“心”，告诉我们要用心去体会；“恩”字下面也
有一颗“心”，而这两个心结合就是要告诉我们要用全心全
意去感恩。懂得感恩，实践感恩，及时感恩。让生命不留遗
憾！

我的演讲完了，谢谢大家！

等待演讲稿配乐视频篇四

大家好!

我从青春的年华里打马走过，一步一步，细心的谱写我的青
春的变奏曲，待回首时，再去细细品味着那属于我的青春的
旋律——有维美，有成长，有青涩，有伤痛，也许，就是因



为这份杂味的情感，才让我这么深深的追忆着我未完待续的
青春吧!我相信每个人都有过对青春的理解与感悟，曾经都带
着自己的小骄傲，小清高走上青春的道路，也有着自己骄傲
的青春宣言。可，末了，总会在现实面前被打击得体无完肤，
于是有过不服，有过伤感。可还是会一次一次的站起来，继
续着自己的青春之路，也许有点小伤痛吧，但，经过青春的
洗礼的人都知道，其实，“痛，是青春必须走的一步”。我
相信，有那么一些时候，这种关于青春的伤痛有何尝不会带
给我们一些对生活的理解与感悟呢?于是我们可以那么笃信的
认为，“痛，是源于上帝的爱”吧!

我想，走过青春的人都知道，我们曾经都是那个年少轻狂的
孩子，那么不懈的看待这一切，有幼稚，有不懂，可都有种
世界在我心中的狂妄。经历了青春，方知，我们的渺小，我
们的幼稚与不成熟，以及我们的年少，那时候，我们才会那
么深刻的体会到我们还是孩子吧!于是我们会自信的走上这条
叫做青春的这条道路，一路，用自己的激情与信念跋涉着，
即使有阻碍，也会用自己的毅力与信念走着，一路收获，一
路成长!因为我们始终执着的坚持者自己那些骄傲的梦想，那
些关于未来的憧憬，以及对于生活中下一秒的期待吧!也是
阿!年少的我们总会有着不竭的激情与向往，于是我们可以那
么勇敢而又自信的走下去，走下去……不管未来到底是什么
样子，我们始终相信，坚持过，努力过，经历过，就是的收
获了!也是对青春的回馈!

我们都是在理想与期望中长大的孩子，我们曾经都那么执著
的相信很多东西，可只有走过青春，才会明白一些东西，理
解一些东西，收获一些东西……所以才会对生活有着一步一
步的了解，所以退去了自己的年少轻狂开始学会用一颗成熟
的心去看待这个缤纷的世界，去收获自己关于生活，关于未
来，关于自我的理解，才会更理智的去看待很多生活中的东
西，也许只是些微不足道的琐碎，于是，不再那么年轻气盛，
不懈一顾了。也许，当我们偶尔不经意的回首时，我们会那
么深刻而又清晰的成长与小成熟吧!



我的青春我做主，我始终带着自己对生活热忱的爱与期待，
努力而又自信的走着自己那些关于青春的每一步，每一步，
每一步都会有着对生活的感悟与收获，也许小到微不足道吧!
但我也幸福的相信这是我的青春，我的滋味。

记得有部电视剧就叫做《我的青春我做主》，我很感叹于那
个叫钱小样的女孩的执着与坚强。感觉她的青春是那么的多
姿与丰富，而她，也始终是自己青春的主角，自我而又简单
的走着属于自己的青春，不管未来的种.种……感觉她就是那
种坚强而有努力的走过自己的青春，也许有过错，有过伤，
但她会那么执着的走下去，也许走到最后才会回首去看看到
底错在哪里吧!

我的青春我做主，我会带着自己的信念与期待，迎着生活的
朝阳，自信，努力而又坚强的走下去，走下去，不管未来十
什么样子，我始终相信，我的青春，我来过，主宰过，努力
过，就是最有价值的!

等待演讲稿配乐视频篇五

大家好!今天我为大家演讲的题目是《我的青春我的梦》。

青春是值得我们怀念的，人生的路途不可能一片光明，“不
经历风雨，怎能见彩虹”。当我们遇到一定的困难时，应该
坚持不懈地去突破它，而不是去逃避，只有这样，我们才能
够见到胜利的光芒。

时间如流水般消释，步入青春期的我们难免会有些烦躁，做
事风风火火，不经过大脑思考，嫌这嫌那。

记得我小时侯有一个梦想，然而学习的压力已经压弯了我的
肩膀，使我已经没有空闲的时间去完成我的梦想了。

记得小时侯我最喜欢画画了，很多时侯我手中拿着画笔，想



象着我将来成为画家时的样子，不禁笑了起来。可是现在的
我已经没有时间去画画了，尽管它曾经是我手中的“珍宝”。

有的时候，我会拿出小时侯的画坐在床上一张张的看下去，
我也在想，要放弃么?那是我第一个梦想啊!我记得我的第一
支画笔，老师的第一次夸奖，我第一次完成的画，我真的很
舍不得。

然而，我没有放弃我的梦想，我也不能放弃，既然我不知道
我整天忙碌有何意义，那不如放下手中的重担，让肩膀放松
一下，然后重新拿起手中的画笔，就像神笔马良一样为自己
的人生重新画上色彩。

是啊!一个人，如果连梦想都失去了，那他就失去了人生的意
义，所以我们应该好好珍惜现在所拥有的，这样，你才能真
正体会到人生的意义。

我的演讲结束，谢谢大家!


